

Sauber bleiben: Sind Lebensmittel hierzulande hygienisch unbedenklich?

Eine deutliche Mehrheit von 73 Prozent hält die Produkte aus dem deutschen Lebensmitteleinzelhandel für hygienisch einwandfrei. Lagerung und Verarbeitung werden regelmäßig und zuverlässig geprüft, davon gehen die meisten aus. 62 Prozent der Befragten vertrauen auf den Verbraucherschutz hierzulande, sie betrachten ihre Interessen durch gesetzliche Regelungen als sehr gut geschützt.

Trotzdem möchte ein Großteil der Befragten kein Risiko beim Lebensmitteleinkauf eingehen: 60 Prozent geben an, bewusst auf Lebensmittel zu verzichten, die sie – aufgrund der notwendigen Hygiene bei Lagerung und Verarbeitung – als bedenklich einschätzen. Auffällig ist hier der große Unterschied zwischen den Altersgruppen: Umso älter die Verbraucher sind, umso wichtiger wird dieses Kriterium.

Mit dem zunehmenden Lebensalter steigt auch das Sorgenpotenzial: Im Durchschnitt macht sich ein Drittel der Menschen (30 %) häufiger Gedanken darüber, ob ihnen Lebensmittel, weil sie nicht hygienisch verarbeitet oder gelagert wurden, gesundheitlich schaden könnten. Bei Personen ab 60 Jahren wird dieser Aspekt immer bedeutsamer.

Folgenden Aussagen rund um das Thema Einkauf von Lebensmitteln stimmen die Verbraucher voll und ganz bzw. eher zu:

